

Fecha 21.05.2020	Sección Primera	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

AMLO ve campaña por tema violencia de género

• Por Antonio López
antonio.lopez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador sostuvo que hay una campaña de descalificaciones en su contra en torno a la política que ha seguido su gobierno para atender la violencia de género.

"A diferencia de los conservadores tenemos principios, somos humanistas, pero hay la insistencia de queremos confrontar (...) la verdad no cesan las descalificaciones con este tema y otros. Decirle a todas las mujeres de México que están protegidas, representadas, que estamos haciendo todo para garantizar la paz, la tranquilidad", declaró.

En conferencia prensa, sostuvo que muestra de ello es que durante la cuarenta se ha dicho que la violencia intrafamiliar aumentó, cosa que, aseguró, no fue así.

"Decían que iba a haber maltrato al interior de las familias. No, no, al contrario. En una encuesta reciente se manifes-

tó que una de las cosas que celebraba la gente es que hubo un reencuentro familiar, un porcentaje considerable de las cosas buenas que nos deja este mal, esta pandemia. Entonces, se decía que iba a haber violencia intrafamiliar y no la hubo", aseveró.

En contraste, la secretaria de Gobernación (Segob), Olga Sánchez Cordero, sostuvo, en la misma conferencia, que en el país existe un sistema patriarcal donde persiste la violencia contra las mujeres.

"Tenemos un sistema patriarcal y, por supuesto que hay machismo, y en ese sentido tenemos que reconocer que hay violencia contra las mujeres", dijo.

Por ese motivo, destacó, en la Segob existe un red interinstitucional "para dar una respuesta a las mujeres que sufren de violencia en sus hogares, en sus centros de trabajo y en el transporte. Tenemos una muy buena coordinación con la red de refugios, con los institutos estatales de las mujeres y también con los institutos municipales".

14

Mil 831 delitos de violencia de género y familiar hubo en abril

